

Ciudad de México, con la calificación más alta en su categoría

Redacción
estados@eleconomista.mx

Fitch Ratings ratificó la calificación de largo plazo en escala nacional de la Ciudad de México en “AAA(mex)”, con perspectiva Estable, al no identificar riesgos que puedan afectar la nota crediticia.

La ratificación de la calificación, que es la más alta en su categoría, se debe a la calidad crediticia del gobierno federal, el cual se asume como acreditado directo de la totalidad de financiamientos contratados por la capital del país.

Además, la agencia calificadora en

su evaluación de los factores claves de riesgo, identifica a la Ciudad de México en un perfil de riesgo de Rango Medio, siendo la única entidad federativa evaluada con ese perfil, por su mayor autonomía financiera.

La agencia destacó que los ingresos operativos de la capital presentan en su mayoría fortaleza en su comportamiento, particularmente, la recaudación del impuesto Predial, el Impuesto sobre Nómina, los derechos vehiculares y las participaciones federales, lo cual permite a la ciudad tener una estructura de ingresos sólida.

Además, la recaudación de ingresos propios ha sido favorable, registrán-

dose incrementos anuales sostenidos tras la pandemia por Covid-19. La calificadora prevé que los ingresos propios mantengan un desempeño adecuado en línea con las estimaciones de crecimiento de la actividad económica local y nacional.

Por su parte, remarcó que el proceso para la contratación de deuda de la Ciudad de México es robusto, al requerir la aprobación del Congreso de la Unión. Adicionalmente, se destaca que la deuda es de largo plazo, el perfil de amortizaciones combina perfiles crecientes, constantes y bullet, esto sin representar una presión sustancial para el presupuesto.

La capital es el centro económico y financiero más importante del país, con una diversificación económica alta y una vinculación relevante con el sector externo